

子供を笑顔にするプロジェクト

～北澤豪さんをお迎えして～



21日（金）に「子供を笑顔にするプロジェクト」が行われました。

このプロジェクトは、都内の学校向けに「見る・聞く・触れる」などの様々な体験を通して、コロナ禍我慢することの多かった子供たちに笑顔を取り戻してもらおうと企画されたプロジェクトです。

南一小では、何と！サッカー元日本代表、スタミナあふれるプレーで素晴らしい活躍を魅せてくれたあの『北澤 豪さん』をゲストティーチャーにお迎えし、他ではできない体験授業をすることができました。この日はまたとない秋晴れ！青空の下、色々なお話を聞いたり、一緒に体を動かしたりととても楽しい時間を過ごすことができました。それでも、時間はあっという間に過ぎてしまいます。授業が終わると子供たちは名残惜しむように次々と話しかけにいき、北澤さんを取り囲んでいました。



楽しい活動の中にも、北澤さんが子供たちに伝えたい「周りの人を感じる。仲間と協力し合うこと。」の思いが込められていました。



北澤さんはお話がとても上手で、子供たちはその人柄の魅力にグイグイと引き込まれて聞き入っていました。3年生から6年生にお話してくれた内容は、本校の取り組んでいるキャリア教育にもつながる大切なキーワードがたくさんありました。「見ること、聞くこと、集中力が大切。それが使えれば1回で覚える。できるようになる。」「たくさん拍手や応援をもらおうと、人は勇気が湧いてくる。やる気が出てくる。」「人(相手)を感じて動く。」「大切なものは両手でしっかりと抱えるんだ。」「1回目(失敗)を覚えておくことで2回目、そして最後の本番につながるんだ。」「みんなで頑張ろうというマインドがいいね。人も笑顔にしてあげようという心が感じられる。」「自分のために頑張るより、人のために頑張ろうとする方が、すごく力が出るんだ。」などなど、

これからの時代を切り開いていく子供たちに、北澤さんの言葉は力強く響いたことでしょう。北澤さんからたくさんの応援パワーを頂くことができた忘れられない一日となりました。



最後はクラスごとに記念撮影！！みんな最高の笑顔になりました！！